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          Данная работа посвящена подтверждению корректности использования эквивалентной модели бесщеточной системы возбуждения в исследованиях устойчивости ЭЭС  Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Составление модели бесщеточной системы возбуждения по полным уравнениям 
2.	Исследование модели бесщеточной системы возбуждения по полным уравнениям в режимах холостого хода и короткого замыкания 
3.	Получение параметров и создание эквивалентной модели бесщеточной системы возбуждения 
4.	Сравнение частотных характеристик двух моделей при работе основного генератора в режиме холостого хода.
5.	Сравнение двух моделей при малых и крупных возмущениях
	В данной работе, путем сравнения частотных и переходных характеристик было доказано и продемонстрировано, что значительно более простая  модель бесщеточной системы возбуждения, разработанная в РФ, достаточно точно и  корректно отражает свойства бесщеточных систем.
	Рассматриваемый  метод эквивалентирования имеет ряд преимуществ, таких как  простота и минимальное количество информации для его реализации
	Моделирование  упрощенной модели бесщёточной системы возбуждения было проведено в программном комплексе MATLAB  R2014a. , Simulink версии 8.3.
        

        
          This work is devoted to confirming the correctness of using the equivalent model of a brushless excitation system in studies of the stability of EPS systems. Problems that were solved during the study:

1. Compilation of a model of the brushless excitation system according to the complete equations
2. The study of the model of the brushless excitation system according to the complete equations in idle and short circuit modes
3. Obtaining parameters and creating an equivalent model of brushless excitation system
4. Comparison of the frequency characteristics of the two models when the main generator is in idle mode.
5. Comparison of two models with small and large disturbances
	In this work, by comparing the frequency and transient characteristics, it was proved and demonstrated that a much simpler model of the brushless excitation system, developed in the Russian Federation, accurately and correctly reflects the properties of brushless systems.
	The equivalentization method under consideration has several advantages, such as simplicity and the minimum amount of information for its implementation
	Simulation of a simplified model of the brushless excitation system was carried out in the MATLAB R2014a software package. , Simulink version 8.3.
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